



**Christkindlmarktstand der Holzollinger Schützen  
Auch Förderverein SG Holzolling am 6. Weyarner Christkindlmarkt vertreten**

Der Christkindlmarkt im Klosterhof an der Weyarner Kirche am Sa, 14.12.2013 und So, 15.12.2013 war eine rundum gelungene Veranstaltung. Auch der Förderverein SG Holzolling mit seinem Stand mit selbstgemachten Geschenken und interessanten Getränken war ein gut besuchter Magnet und es ging hier recht lustig und gemütlich zu.

Wir haben uns riesig über den zahlreichen Besuch gefreut und bedanken uns nochmals bei Allen recht herzlich. Ein besonders Dankeschön geht natürlich an alle Helfer und Vorbereiter sowie die fleißigen Bastler, ohne die dies alles nicht möglich gewesen wäre.



**Bild:** Engagiertes Holzollinger Team verkauft tolle Sachen am Christkindlmarkt in Weyarn